

日本経済新聞

4月28日

金曜日

高齢者でも飲みやすい栄養補助食品

テクノサイエンスが手掛ける栄養補助食品

テクノサイエンス
(千葉県柏市)

profile

2004年1月設立。医薬品や健康食品の開発を手がける。16年12月期の売上高は約1億5000万円。



者向けのゼリー状製品の開発に取り組んでいます。

知名度不足

そうしたなかで取引の関心をどうやってひきつけていくのか。樫本社長は展示会に積極的に出展するなどして商品を少しでも知つてきた。

な

高齢者は飲み込む力が衰え、粉末状の製品では服用時に喉に残ったり、気管を詰まらせてたりするリスクもあったからだ。

ただ、単純にゼリー状にすれば問題が解決するとい

底的に飲みやすさにこだわった。このため商品力には自信を持つが、課題は生み出してきた商品は徹底的に自信を持つが、課題は示会に積極的に出展するなどして商品を少しでも知つてきた。

な

るたんばく質分解酵素を使つたサプリメントも手がけてきた。

同社の得意分野は水がな

てきました。このため商品力には自信を持つが、課題は示会に積極的に出展するなどして商品を少しでも知つてきた。

な

くても服用できる製品の研究開発だ。樫本社長は会社設立以来人工透析患者向けの栄養補助食品の開発に取り組んできた。透析患者は日常生活で水分の摂取を

うわけではなかった。有効成分を凝縮して少量に抑え

底的に飲みやすさにこだわった。このため商品力には自信を持つが、課題は示会に積極的に出展するなどして商品を少しでも知つてきた。

な

くともゼリー状で水がな

くともゼリー状で水がな

底的に飲みやすさにこだわった。このため商品力には自信を持つが、課題は示会に積極的に出展するなどして商品を少しでも知つてきた。

な

高濃縮技術で量を抑制

テクノサイエンス(千葉県柏市)は医薬品や栄養補助食品の開発を手がけるアプレス型の企業だ。水が無くても飲みやすい製品や体内に吸収されやすい製品を得意とする。いま特に力を入れるのが高齢者向けのゼリー状飲料タイプ。体への負担を抑え、少量でも栄養を取りやすい技術の開発に力を注ぐ。

一点突破 千葉企業の実力

2004年1月設立。医薬品や健康食品の開発を手がける。16年12月期の売上高は約1億5000万円。

設立は2004年。大手食品メーカーで医薬品などを開発に長年取り組んできた堅本和久社長が立ち上げた。筋肉をつくるためのペプチド・アミノ酸、寝起きによる疲労(じょくそつ)の治療に必要なアルギニンはそれぞれ年間10万包を販売する。脂質の代謝を促すカルニチンシリーズはスポーツ選手にも愛用者が多い

エンスは医療機器大手の二

テクノサイエンスは医療機器大手の二

テクノサイエンスは医療機器大手の二